



SETAHUN MASIH DIISI PELAKSANA TUGAS

## Kepala OPD Definitif Tunggu Rotasi

**UMBULHARJO (MERAPI)** - Pengisian kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) definitif di Pemkot Yogyakarta menunggu rotasi pejabat eselon II. Ditargetkan rotasi pejabat setingkat kepala dinas itu selesai Oktober nanti. Pengisian itu dilakukan karena sudah setahun lebih ini, belasan kepala OPD di Pemkot Yogyakarta masih dijabat pelaksana tugas (Plt).

"Kami akan lakukan rotasi jabatan dulu untuk eselon dua. Mengacu tahapan tata kala targetnya rotasi jabatan selesai Oktober," kata Sekda Pemkot Yogyakarta, Titik Sulastri, Kamis (27/9).  
 Titik menyampaikan, rotasi dan seleksi lelang jabatan un-

tuk mengisi kepala OPD definitif dilakukan oleh panitia seleksi (pansel). Pembentukan pansel itu sudah dilakukan. Tahapan seleksi rotasi jabatan eselon II telah dimulai seperti tes psikometri. Dia menyebut sudah ada 19 pejabat eselon II yang mengikuti psikometri.

Meski demikian bukan berarti seluruh pejabat eselon II akan dirotasi. Kebijakan itu akan dilakukan setelah melihat hasil seleksi dari masing-masing pejabat.  
 "Setelah rotasi eselon II dilakukan dan dilantik, baru akan ketahuan OPD mana yang masih kosong dan harus diisi," tambahnya.  
 Seperti diketahui ada belasan OPD di Pemkot Yogyakarta yang masih dijabat PLT di antaranya Dinas Sosial, Dinas Kebakaran, Dinas Pariwisata, Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian, Dinas Pertanian dan Pangan,

Dinas Pemberdayaan Masyarakat Perempuan dan Perlindungan Anak serta Sekretaris DPRD. Selain itu pada jabatan Kepala Inspektorat dan Asisten Umum Sekda.  
 Sementara itu Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi membenarkan sebelum masuk pengisian jabatan definitif kepala OPD, akan dilakukan mutasi untuk penyeragaman. Diharapkan tahapan rotasi berjalan lancar dan Oktober sudah ada pelantikan pejabat baru dari hasil mutasi atau rotasi.  
 "Tahapan pengisian kepala OPD memang lebih panjang

prosesnya dibandingkan halnya mutasi karena harus melalui seleksi lelang terbuka. Belasan OPD yang kosong maka perlu pendataan cukup banyak," ucap Heroe.  
 Dia mengutarakan lelang jabatan kepala OPD di Pemkot Yogyakarta itu pendaftarannya untuk semua PNS di DIY. Salah satu syaratnya jabatan eselon II dan pernah menjabat kepala bidang dua kali. Meski demikian menurutnya para pejabat eselon II memiliki kualifikasi dan kemampuan sehingga dia mengimbau untuk mempersiapkan mendaftar lelang jabatan.  
 (Tri)-an

Negatif     Amat Seera     Untuk Ditang

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005